

2学期始業式

- 皆さん、おはようございます。例年のこととは言え、「38日間の夏休みも“あっ”という間に終わってしまった」という感じではないでしょうか(計画通りには、うまくいかなかつたなど)。
- この夏休み中、皆さんが、いのちに関わるような事故や災害に遭うこともなく、無事に2学期を迎えられたことをたいへん嬉しく思います。
- 気温が40度近い日が続く異常気象の影響からか、この夏休み、九州地方や北陸・東北・北海道など大雨による洪水や土砂災害で多くの方々がいのちの危険にさらされました。
- もしかすると知り合いの方が災害の被害に遭われたという人もいるかもしれません。いつどんな災害に巻き込まれるか分からぬことから災害への備えの必要性を感じた夏休みでした。
- 9月1日(二百十日)は、台風の接近や上陸が多い時期であり、また、約100年前に関東大震災(1923年)が発生した日であることから『防災の日』と定められました。
- (余談ではありますが、大阪市の下水道設備は国内外から高く評価され、100年以上の歴史とノウハウがあるそうですが、想定外の自然災害には常に備えておくことはとても大切です。)
- また、この夏には、熱中症で病院へ搬送されたり、自衛隊員が訓練中に落雷によって2名の方が亡くなる事故もあったりと異常気象が原因と考えられる事故が続いています。
- 学校は新学期となりましたが、しばらくは暑い日(猛暑)が続くようなので、熱中症など十分に注意をしてほしいと思います。
- 2学期は、一番長い学期(82日間)で多くの学校行事があります。9月には文化祭文化発表会、10月には体育大会、11月には芸術鑑賞、各学年の取組等など。

- ・ 文化発表会や体育大会などの学校・学年・学級全体で行う行事では協力し合うことはとても大切ですが、意見や考え方が合わないことは当然起こるとと思いますが…。
- ・ ただ、そのような場面になったとしても、お互いの意見や考え方を尊重し、決してそのことが原因で相手を傷つけるような発言をしたり、からかったり、仲間外れにしたりするような行動はとらないよう全体で注意しておきましょう！
- ・ そして皆さんのが話し合って決めたことや、また、皆さんの代表が話し合って決めた内容については、(たとえ自分の思いとは多少違っていても) 皆で協力して取組んでいくことが大切です。
- ・ 最後に、夏休み明けは、どうしても生活習慣が乱れてしまい身体的にも・精神的にもしんどくなってしまうことがあります。
- ・ しんどい時は、決して一人で抱え込まないように家族や友だち、先生・スクールカウンセラー、だれでも良いので相談してください(教育相談などうまく活用してください)。
- ・ どうしても周りの人に話づらいような時は、電話やメール、ネットの相談窓口なども利用してみてください(大阪市の相談等窓口は、学校 HP にも掲載しています)。
- ・ 3年生の皆さんにとっては、進路先を決定していく大切な学期でもあります。「生徒の皆さんのが、安心して安全に楽しい時間が過ごせる2学期にしたい」と思っています。
- ・ コロナの感染も拡大しているようで、学校が始まつたら加速するのではといふことも言われています。手洗い・マスクの着用などにより予防に努めるようにしてください。
- ・ 以上で2学期始業式のお話を終わります。